
令和４年度第３回 教育委員会会議 会議録 

 

日    時：令和４年５月２４日(火) 午後２時００分 

場   所：長洲町役場２階 会議室 

教育委員：出席４人：坂本教育長職務代理者、上野委員、隈部委員、德田委員 

：欠席０人 

教 育 長：戸越教育長 

事 務 局：松林学校教育課長、松永教育審議員、福田指導主事 

案  件：議案第８号 町議会提出予定「議案及び令和４年第２回定例会一般会計 

（教育関係）補正予算（案）」について 

報告第２号 ４月校長会議について 

報告第３号 生徒指導について（非公開） 

 

 

開会（午後２時００分） 

〇学校教育課長より 

・教育委員会議開会の宣言 

〇教育長より 

・出席委員定数の報告並びに会議成立の報告 

・議事日程の確認 

・会議録署名委員の指名（坂本教育長職務代理者） 

 

議案第８号 町議会提出予定「議案及び令和４年第２回定例会一般会計（教育関係） 

補正予算（案）」について 

〇学校教育課長及び生涯学習課長説明 

〇教育委員 

・中学校の設備や備品で導入するものがある場合には、中学校統合を見据えて、移設や

管理移譲等を含めて統合後の学校においても使用可能なものを導入するよう、お願いし

たい。 

・人権教育推進事業は人権擁護委員会と連携しているが、毎年、参加者は高齢者の割合

が高い。高齢者以外の方々の参加を促すように、従来とは違う啓発活動のアプローチを

してもらいたい。 

【 議案第８号 承認 】 

 

報告第２号 ４月校長会議について 

〇学校教育課長説明 



・各課からのお知らせ・依頼等 

・新型コロナウイルス感染症関係 

・「熊本の学び」の推進 

・人権教育の推進 

・中学校における水泳授業（保健体育）について 

・今後の学校行事について 

〇教育委員 

・英語教育に関しては、英語力を活用できる人材育成が目的であるのに、英検の取得が

目的になってしまっているように感じる。英検取得後に、その力を発揮できる場を提供

するなど、その辺りを担当の方々で見つめなおしてほしい。 

・「熊本の学び」の推進に関して、「誰一人取り残さない」というキーワードを他のキー

ワードと混同して、引っ張られてしまうことを危惧する。関連性がわかりやすい、平易

な言葉がよいのでは。 

・解答を間違えると親に怒られるのではと恐れて、テストを空欄のまま書かずに提出す

る子どもがいる。このような子どもは、家庭がチャレンジする気持ちの芽を摘んでしま

っている。こういった児童生徒を注意して見ていただきたい。 

 

報告第３号 生徒指導について（非公開） 

 

閉会（午後３時１４分） 

 

 

 

                

 

 


